



Le Château Beaubois se met au jean

A partir du 1er septembre, le Château Beaubois commercialisera sa cuvée collector « Ramenons le Denim à la maison » en association avec Guillaume Sagot, co-fondateur des Ateliers de Nîmes. Un rouge bio, militant et solidaire en faveur de la relocalisation du Denim à Nîmes. Après leur cuvée végan lancée en 2017, Fanny et François Boyer s'engagent dans un nouveau projet : la création d'une cuvée conçue avec une étiquette en Denim bleu brut 100% made in France. Inédite sur le territoire, cette cuvée

militante s'inscrit dans la montée en gamme de l'appellation Costières de Nîmes, toujours à la pointe de l'innovation. La totalité des bénéfices de la vente de ce vin sera reversée à l'entreprise nîmoise pour l'aider à acquérir des métiers à tisser des années 1950. Le projet soutient la réimplantation de la fabrication du jean à Nîmes, berceau historique ■